

Basketball-Saison 2016 und Basketball Camp

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann

Freitag, den 29. Januar 2016 um 21:27 Uhr

Für die U-16 Mannschaft der Basketballabteilung steht am 30.01. das Heimspiel an und im Februar startet wieder das Basketball-Camp der TSG Giengen.

Nachdem beim Heimspieltag der U-16 Basketballer im Dezember 2015 zwei bittere Niederlagen gegen zwei starke Gegner hingenommen werden mussten, wurde mit der anschließenden Weihnachtsfeier die erste Hälfte der Saison gemeinsam und frohen Mutes beendet. Nun steht die Platzierungs-Runde auf dem Programm. Letztes Wochenende waren die Spieler auf Giengen in Söflingen zu Gast. Sowohl im ersten Spiel als auch im Zweiten, wurden sich viele freie Würfe erspielt doch das Wurfglück war nicht auf der Seite der "Bärenstadt". Morgen steht wieder ein Heimspieltag an, der ab 13:00 in der Bühlhalle am Wasserturm startet. Zu Gast sind die Spieler aus Ulm.

Im Februar startet wieder das Basketballcamp der Tsg Giengen und wieder sind namenhafte Trainer mit viel Erfahrung und Leidenschaft den sportbegeisterten Kinder in den drei Tagen den Spaß an dem Sport mit dem orangenen Ball beibringen.